

Raul Castro préside le défilé pour le 1er mai à La Havane



La Havane, 1er mai (RHC).- Le président des Conseils d'État et des Ministres de Cuba, le Général d'Armée Raúl Castro Ruz, préside le défilé sur la Place de la Révolution de La Havane, en compagnie du président vénézuélien, Nicolas Maduro.

Près de 2 millions de représentants de syndicats et mouvements sociaux de 68 pays sont venus fêter aux côtés des Cubains la Journée Internationale des Travailleurs. Des milliers de Havanais ont défilé sous la pluie qui a commencé à tomber dès le début de la marche.

Après un bref discours du Secrétaire Général de la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte de Nacimiento, a commencé la marche, à la tête de laquelle se trouvaient les 5 antiterroristes cubains emprisonnés aux États-Unis durant de longues années et René Villavicencio, combattant internationaliste qui a été emprisonné en Somalie pendant 12 ans.

Les travailleurs de la santé, ayant à leur tête la brigade qui est allée combattre l'Ebola en Afrique de l'Ouest, ont été les premiers à défiler sur la Place de la Révolution.

Des défilés similaires ont lieu dans toutes les provinces cubaines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/54531-raul-castro-preside-le-defile-pour-le-1er-mai-a-la-havane>



Radio Habana Cuba